



す が の No.1

学校教育目標： 「ジャンボ！」 菅野っ子 ～共に生きる～

目指す子ども像：変化の激しい21世紀をたくましく生き抜いていく 菅野っ子

すすんで考え挑戦し続ける子 がんばりやでたくましい子 のびのびと心豊かな子



「ジャンボ！ 菅野っ子」

校長 松永 裕思



ご入学、ご進級おめでとうございます。105名の新入生を迎え、令和5年度がスタートしました。

7日の始業式では、落ち着いて話を聞き、歌声・あいさつが素晴らしい子どもたちに出会いました。

11日の入学式ではあたたかな陽ざしの中、目を輝かせている新入生の姿が印象的でした。保護者の皆様もさぞお喜びのことと存じます。

新たな学年の始まりにあたって、子どもたちは新しい出会いにわくわくした表情で集まり、生き生きとしていました。

4月に着任した校長の松永と申します。9年前に教頭として2年間お世話になりました。20年前には担任として7年間お世話になりました。今回で3回目の菅野小学校に着任でき、大好きな学校に一番わくわくしているのは私です。

よろしくお願ひいたします。

令和5年度 学校経営方針

菅野小学校の子どもたちは、温かい家庭・地域に生まれ、素直で優しくまっすぐに育っています。しかし、そのためにたくましさに欠ける面も見られます。

ある調査結果によると、10～20年後には、現在ある仕事の約半数がなくなる可能性があるとも言われています。コロナ禍もそうでしたが、先の見えない変化の激しい21世紀をたくましく生き抜いていく『菅野っ子』を育てることが大切だと考えます。

学校教育目標は、本校の一番の目標です。誰もがしっかり頭に入れて、その具現化に向けて日々歩むことが大切です。そこで、子どもたち全員がしっかりと覚えられるよう、一言で表しました。

心も身体も、そして人として「でっかく育て！」の願いを込めて『ジャンボ！』です。

そして、学校が学校（学ぶところ） 楽校（たのしいところ） 合校（力を合わせるところ）となり、共に生きていくことを目指します。

その実現のためには、私たち教職員が、保護者や地域の方々が大切に育てられたお子さんを大切に預かり、大切に育てるとともに、保護者の方々、地域の皆様と思いを共有し、同じ目標に向かっていくことが重要です。ご理解・ご協力をお願いいたします。



本年度の本校の基本姿勢です

1. 子どもの思いや願いを大切にし、自己肯定感を育てる教育活動を展開する。
2. 知、徳、体の調和のとれた教育活動を推進し、総合的な人間力の育成を図る。
3. 国語科を中心として各教科等における授業の充実を目指す。
4. 子ども主体・子ども発信の取り組みを創造する。



